JOURNAL DES (DE)CONFINES

Jacqueline DHOOSCHE

Je suis membre du CA depuis 4 ans environ. J'ai été sollicitée au départ puis j'ai pensé que çà pouvait être intéressant. Je suis retraitée, je fais du bénévolat et différentes activités. J'habite le quartier des Bourroches.

Il y a des permanents qui travaillent très bien donc nous ne sommes pas énormément sollicités au niveau du CA. Par contre pour le président et trésorier, ça demande de l'investissement. Cela permet de voir le fonctionnement et tout le travail d'une MJC car en étant adhérent on ne s'en rend pas forcément compte!

Pendant le confinement, nous étions deux adultes et deux petits enfants agés de 3 et 6 ans, une semaine sur deux. Nous habitons une maison avec jardin, en ville à Dijon.

Les occupations avec l'enfant, en cp c'était principalement devoirs à la maison et avec le petit de 3 ans pas mal de jardinage car il faisait beau, rangements, sortie d'une heure....

Sur la fin, ça commençait à faire long, et cela devanait agaçant de remplir ces « foutues » attestations même pour 10 mn dehors.

Tout ceci a quand même permis de créer plus de lien avec les voisins (lors des applaudissements à 20h notamment).

Si ce sentiment de lien, d'entraide et de solidarité pouvait se poursuivre...